

Produkte aus der Region



AUTHENTISCH • NACHHALTIG • PERSÖNLICH

„Das ist unsere Nische“, sagt Geschäftsführer Hendrik Gose von der innoline Fenster & Türen GmbH & Co. KG über die hochwertigen Holz-Aluminium-Fenster und -Türen, die das Hauptsegment des Unternehmens darstellen, dessen Leitung Gose seit 2001 inne hat und das aus der 1991 gegründeten Tischlerei Sasse hervorgegangen ist. Dort hat Gose das Handwerk des Tischlers von der Pike auf gelernt. Dies helfe ihm heute in seinem Arbeitsalltag sehr. Die Produkte sind deutschlandweit begehrt. Innoline hat eher weniger Privatkunden, sondern große öffentliche Auftraggeber aus ganz Deutschland. Stark in der Region verwurzelt, fühlt sich der gebürtige Osterburger dennoch. Dies komme auch dadurch zum Ausdruck, dass er sich für die hiesigen Sportvereine im Jugendbereich finanziell engagiere. Dies gilt sowohl für die Fußballer des Osterburger FC als auch den Handballverein HSG Osterburg. „Die Jugendarbeit liegt mir sehr am Herzen“, so Gose. Es gehe dem Unternehmen wirtschaftlich sehr gut, die Umsätze wachsen laut dem Geschäftsführer weiter. Der Markt für die Premium-Produkte des Unternehmens wachse stetig. Der Anteil der Holz-Aluminium-Fenster am Gesamtumsatz liegt bei 95 Prozent. Der Bedarf an hochwertigen Fenstern und Türen sei hoch. „Produkte wie wir sie herstellen, bekommt man in keinem Baumarkt“, meint der Geschäftsführer. Man setze auf Qualität. Dazu zähle auch ein hoher Grad an Einbruchschutz. Zu weiteren

1 Das Unternehmen innoline ging aus der Tischlerei Sasse hervor und verkauft hochwertige Fenster und Türen.

Foto: innoline

2 Hendrik Gose ist seit 2001 Inhaber und Geschäftsführer von innoline.

Foto: Henke

3 Innoline hat seinen Sitz im Industriegebiet am Schaugraben.

Foto: Henke



men alles an, was bei der Installation von Fenstern und Türen notwendig ist. Zum laufenden Ausbildungsjahr wurden zwar keine neuen Azubis eingestellt,



„Unsere Holz-Aluminium-Fenster, Holzfenster und Außentüren werden präzise in Handarbeit gefertigt - wobei die ausgereiften Komponenten und die immer moderner werdenden Fertigungsmethoden die Fenster zu echten High-Tech-Produkten machen.“
Geschäftsführer Hendrik Gose

Bereichen, die von der Produktpalette abgedeckt werden, zählt innerer und äußerer Sonnenschutz von Wohnungen. Darüber hinaus bietet das Unterneh-

men doch bildet innoline regelmäßig aus und auch die Chancen, übernommen zu werden, stehen laut Geschäftsführer Gose gut. So habe man jüngst erst wieder

einen Auszubildenden übernommen. Aufgrund des stetig wachsenden Marktes für seine Premium-Produkte sieht Gose sein Unternehmen für die Zukunft gut aufgestellt. Seine Mitarbeiter verfügten über sichere Jobs und er möchte auch in Zukunft seinen Beitrag leisten, um den Wirtschaftsstandort Altmark zu stärken und seinen Mitarbeitern eine sichere finanzielle Zukunft zu bieten.



Standort: Osterburg

Branche: Holzverarbeitendes Handwerk

Produkte: Holz-Aluminium-Fenster und -Türen

Gründungsjahr: 1991

Mitarbeiter: 50

Homepage: www.innoline.de